



*Louis IV, également connu sous le nom de Louis d'Outremer* (920-954), était roi de Francie occidentale de 936 à 954. Son règne a été marqué par des conflits constants avec les seigneurs féodaux et les ducs régionaux, ainsi que par les invasions des Vikings. Pour renforcer son pouvoir, il a noué une alliance avec les Francs orientaux, dirigés par le roi Otton Ier. Une grande partie de son règne a été consacrée à la reconquête et à la consolidation du territoire en Lorraine, qui était alors disputé. Son règne est souvent considéré comme une période de transition entre la fin de la dynastie carolingienne et l'avènement des Capétiens en France. Bien que vu comme un roi faible en raison de l'instabilité politique de son règne, il a contribué à poser les bases pour l'évolution politique qui a mené à l'émergence des Capétiens et à une monarchie plus forte en France.

*Epouse(s) et Enfant(s) de Louis IV :*

Louis IV, également connu sous le nom de Louis d'Outremer (920-954), a été marié à Gerberge de Saxe, fille d'Henri l'Oiseleur. Ensemble, ils ont eu plusieurs enfants, dont Lothaire de France et Charles de Laon. Gerberge a joué un rôle important en tant que reine consort pendant le règne de Louis IV, soutenant son mari dans ses efforts pour renforcer le pouvoir royal et lutter contre les seigneurs féodaux. Après la mort de Louis IV, Gerberge a continué à jouer un rôle politique, agissant comme régente pour ses fils mineurs et protégeant les intérêts de la dynastie carolingienne.

